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Name: Klasse: Datum:

 Der s-Laut           LÖSUNG

Bei gesummtem s wird immer s geschrieben. (Wiese, Riesen, rasen) 

1. Bilder die Mehrzahl bei Nomen oder die Grundform bei Verben.

Beispiel: das Haus - die Häuser, sie reist - reisen

die Laus - die Läuse, er kreist - kreisen

die Maus - die Mäuse, er verreist - verreisen

das Glas- die Gläser sie niest - niesen

der Kreis - die Kreisen, er haust - hausen

2. Bilde das Nomen und den Plural des Verbs

Die Endsilbe -nis wird immer mit s geschrieben. In der Mehrzahl (Plural) wird das s 

verdoppelt. 

Beispiel: gestehen - das Geständnis - die Geständnisse

ergeben - das Ergebnis  - die Ergebnisse

zeugen - das Zeugnis  - die Zeugnisse

hindern - das Hindernis - die Hindernisse

versäumen - das Versäumnis  - die  Versäumnisse

3. Schreibe die Wörter und die Regeln in dein Arbeitsheft.
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